



ATON

Funeral de minero Jean Miranda convocó a familiares, amigos e hinchas de la U

Durante la tarde de este lunes se realizó el funeral de Jean Miranda Ibaceta, uno de los mineros fallecidos en el accidente de la mina El Teniente. La ceremonia se realizó en la parroquia Divino Maestro, de Rancagua, y el masivo cortejo luego se trasladó hasta el cementerio Baquedano 2. Cientos de personas llegaron a despedir a Miranda, quien era padre de tres niñas y esperaba su cuarto hijo. Recientemente había terminado una carrera técnica relacionada a la minería porque su intención era dejar las labores que realizaba directo en la mina, para asumir otro tipo de funciones. El ministro del Interior, Álvaro Elizalde asistió a la ceremonia y comentó que "el compromiso ahora es que se esclarezcan las causas del accidente". Respecto a los otros fallecidos, durante la tarde se esperaba que el Servicio Médico Legal de Rancagua entregara a sus familias los cuerpos de Moisés Pavez y Carlos Arancibia.